

## EL IMPERIO ROMANO

## 1. Los orígenes de Roma. De la Monarquía a la República.

En el siglo VIII a. C. algunas tribus de latinos se agruparon alrededor de siete colinas, a las orillas del río Tíber, y fundaron Roma. Al principio era una monarquía y el rey tenía todos los poderes, pero en el año 509 a. C. se convirtió en una República, gobernada por patricios, que eran los ricos.

El resto de la población eran los plebeyos, que lucharon por conseguir un representante que defendiera sus intereses, y que será el Tribuno de la Plebe.

En el gobierno habrá tres instituciones: los comicios, los magistrados y el Senado.

- ¿En qué siglo se fundó Roma?
  - ¿Quiénes la fundaron?
  - ¿Quién tenía todo el poder al principio?
  - ¿En qué siglo se convirtió en una República?
  - ¿Quiénes eran los patricios?
  - ¿Quiénes eran los plebeyos?
  - ¿Qué es el tribuno de la plebe?
  - ¿Cuáles son las instituciones principales de Roma?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA